

La biblioteca de Agurain lanza una campaña de recogida de libros para tener más fondos

La biblioteca de Agurain está llevando a cabo a lo largo del verano una campaña de recogida de libros y CD o DVD donados por vecinos o asociaciones. Con ello se pretende incrementar el número de volúmenes del servicio municipal que próximamente cambiará de ubicación cuando acaben las obras del nuevo edificio de Zapatari.

Todos los que estén interesados pueden depositar sus donaciones de material en la actual biblioteca. La nueva contará con instalaciones para la consulta de libros, zona de estudio y lectura de prensa, y de consulta de discos y vídeos.

La biblioteca de Agurain es uno de los servicios públicos más utilizados por los vecinos: cuenta con más de 700 personas asociadas. Del total de personas que puede sacar libros de las instalaciones de la calle Zapatari, el 60% es mujer y el 40% hombre. El perfil del usuario es el de un menor de 14 años que busca un libro en euskera.